

vendredi, 03 janvier 2014 14:24

Majed Majed : une mine d'informations compromettantes pour l'Arabie

IRIB-La capture par les services de renseignements militaires libanais du terroriste Majed Majed , connu sous le nom de l'émir de la brigade Abdullah Azzam fait couler beaucoup d'encre concernant son arrestation, l'enquête, la demande de certains pays pour participer à ses interrogatoires, mais surtout concernant les répercussions de son arrestation sur la situation sécuritaire au Liban , d'une part , et sur l'institution militaire d'autre part .

Selon les informations disponibles, Majed Majed, souffre d'un certain état de santé et suit un traitement dans un des centres médicaux à Beyrouth . Or, tous les centres médicaux sont entourés de mesures de sécurité très strictes prises par l'institution militaire de manière exceptionnelle qui touche tout autant toutes les casernes et les postes militaires sur tout le territoire libanais .

Après avoir certifié l'identité de Majed Majed à 100 pour cent , les services de renseignements militaires entameront la deuxième phase de l'enquête soit l'interrogation du détenu, impliqué dans le double attentat suicide contre l'ambassade d'Iran à Bir Hassan en Novembre dernier .

Le quotidien libanais asSafir présente trois versions quant à son arrestation.

Selon la première version, Majed Al- Majed s'est rendu dans un hôpital de la Bekaa ouest sous une fausse identité du nom de Mohammed Talib . Le terroriste Majed souffrait d'une anémie sévère et d'une insuffisance rénale aiguë . Sauf qu'en raison de la détérioration de son état de santé , la direction de l'hôpital a décidé de le déplacer rapidement vers un hôpital à Beyrouth pour lui donner les premiers soins requis . Or, les services de renseignements militaires ont surveillé son déplacement depuis sa sortie de Ersal jusqu'à son arrivée à Beyrouth et ont décidé de l'arrêter près de l'hôpital , où il a été emmené immédiatement à un centre médical sous haute surveillance.

Selon la deuxième version, les services de renseignement militaires libanais ont reçu de la part d'un appareil sécuritaire occidental de haut rang des indications sur les déplacements de Majed Majed . Et donc ils ont mis en œuvre un plan de surveillance conduisant à son arrestation vendredi dernier sur la route de Beyrouth-Damas à un point proche du ministère de la Défense à Yarzé.

Selon la troisième version, l'armée libanaise a été informée de la présence d'un suspect dans l'un des hôpitaux de la capitale. Alors que l'armée se préparait à tendre une embuscade pour capturer Majed, ce dernier tentait de fuir de l'hôpital. Sauf que les services de renseignements militaires ont réussi à l'interpeller à proximité du ministère de la Défense dans une voiture qui roulait dans le sens de la Bekaa et ont constaté que son état de santé était assez détériorée.

Par ailleurs, selon une source judiciaire , cité par asSafir , il n'est pas question pour la justice libanaise de délivrer Majed Majed à un Etat quelconque, soulignant que la justice libanaise a le droit de juger le détenu pour avoir commis des crimes terroristes sur le territoire libanais avant de devenir le chef d'une organisation terroriste. Ainsi, il a été condamné par contumace à des travaux pour la vie en 2009 dans la bataille de Nahr al- Bared menée par Fateh al-Islam contre l'armée libanaise.

Cela dit, les autorités iraniennes ont demandé de manière officielle via l'ambassadeur de l'Iran à Beyrouth Ghazanfar Abadi au ministère libanais des Affaires étrangères de participer à l'enquête de Majed Majed pour son implication dans l'attentat contre l'ambassade d'Iran.

Pour sa part, le ministre des Affaires étrangères Adnan Mansour a affirmé que l'Iran avait demandé officiellement au Liban de participer à l'enquête, soulignant que «l'affaire Majed est liée à un certain nombre de pays , y compris l'Iran et la Syrie , et que la demande de son extradition vers un pays dépend d'un accord entre le Liban et le pays concerné ».

Mansour a expliqué à la notre chaine Al- Manar que « le Liban a le droit de ne livrer Majed à aucun pays et le droit de le juger » .

Or, les autorités saoudiennes exigent que leur soit livré le terroriste Majed Majed car il détient la nationalité saoudienne et aussi parce qu'il a commis des crimes terroristes sur le territoire saoudien. Et tout autant les Etats-Unis, qui auraient joué un rôle dans la capture de Majed Majed, ce serait eux qui auareient informé les services de renseignements libanais de ses déplacements.Selon des sources diplomatiques occidentales, les Etats-Unis comptent demander une participation à l'enquête de Majed et éventuellement son extradition.

Selon des sources médiatiques libanaises, Majed Majed a planifié plusieurs tentatives d'assassinat contre des haut-cadres du Hezbollah et aussi contre des paroisses chrétiennes au Liban. Ces sources ont précisé que Majed avait reçu des instructions de Saoudiens dans Al- Qaïda lui demandant de se préparer à la transition vers le Liban depuis la Syrie et l'Irak «afin de renverser l'équation du Liban et de la région» . Ces mêmes sources ont affirmé que Majed Majed recevrait ses instructions du chef des services de renseignements saoudiens le prince Bandar Ben Sultan..